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Mensaje al pueblo de Puerto Plata: 

“Cumplimos nuestro deber al defender, desde el curul en el 

Congreso Nacional, los intereses  sagrados de la Republica 

Dominicana  y el bienestar y progreso de la provincia Puerto 

Plata”. 

Mediante esta publicación hacemos  una especie de rendición 

de cuenta, en la cual  detallamos    las iniciativas legislativas 

tales como los  proyectos de leyes, proyectos de resoluciones  y 

las  acciones sociales implementadas, de un ciudadano, como 

el suscrito,  que tiene el deber  como legislador  de propiciar  

acciones que conlleven al desarrollo de la provincia Puerto 

Plata. 

Me siento  digno al representar  en el Congreso Nacional a la 

tierra que me vio nacer, con la convicción que mi trabajo 

fortalece las bases para que la Republica Dominicana, en su 

conjunto, se desarrolle en el plano institucional, económico y 

político, bajo la conducción de nuestra organización, el Partido 

de la Liberación Dominicana  ( PLD). 

Además, es un honor y un  privilegio para el suscrito, compartir 

con familiares, compañeros, amigos y relacionados, esta 

relación de logros obtenidos durante el Período Legislativo 2013- 

2014; un espacio tiempo de ardua labor cimentada en la 

transparencia y la responsabilidad, que desde muy niño mi 

padre Juan Bautista Quiñones (QEPD), supo enseñarme y 

gracias a estas orientaciones he dedicado mi vida profesional y 

política a servir a los demás, con el único interés de forjar una 

mejor sociedad. 
1. 



 

 Esta Gestión de memoria 2013/2014 va en consonancia con el  

cumplimiento a lo establecido en el artículo 92 de la  

Constitución de la Republica. 
 

 

 

Asistencia a sesiones 

En  relación al  record de asistencia a los trabajos en el  

hemiciclo y a las comisiones de trabajo, la nuestra es de 

puntuación 89, la cual se realiza en base a la asistencia 

efectiva (asistencias  + ausencias con excusas) a cada sesión 

convocada durante la legislatura, en el periodo 2013/2014. 
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ASISTENCIA IDEAL ASISTENCIA REAL AUSENCIAS

Series1 89 89 0
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RECORD DE ASISTENCIA 

DIPUTADO JUAN CARLOS QUIÑONES MINAYA  

PLD 

AÑO LEGISLATIVO 2013-2014 

(89 SESIONES CONVOCADAS) 

(DEL 16-08-2013 AL 26-07-2014) 

ASISTENCIA IDEAL



 

INICIATIVAS LEGISLATIVAS- 2013 /2014 

 

 

 
 

Proyecto de ley 

 

1/Proyecto de Ley que designa con el nombre Hospital doctor 

Rafael Cantisano Arias, al hospital municipal Los Hidalgos, en la  

provincia Puerto Plata. 

 

2/Proyecto de ley que regula el registro de medicamentos 

biológicos, biotecnológicos y biosimilares para uso humano en 

la República Dominicana. 

3/Proyecto de ley mediante el cual se crea la Dirección General 

de los Bomberos. 
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4/Proyecto de ley de tarjetas de crédito y débito. 

5/Proyecto de ley mediante el cual se crea el Fondo Nacional 

para la Atención Solidaria de Salud. 

6/Proyecto de ley mediante el cual se designa con el nombre 

de Rafael Danilo Thomas (Nano), el liceo secundario de 

Sabaneta de Yásica, municipio de Sosúa, provincia Puerto Plata. 

7/Proyecto de ley sobre el derecho de las mujeres a una vida 

libre de violencia. 

8/Proyecto de ley que  erige   a distrito municipal la sección  

Palmar Grande,  del municipio Altamira, provincia Puerto Plata. 

Proyecto de Resolución 

1/Proyecto de resolución mediante la cual solicita apoderar a la 

Comisión Permanente de Medio Ambiente, para que investigue 

la degradación de los ríos Caonao y Bajabonico en los 

municipios Los Hidalgos e Imbert, provincia Puerto Plata y 

reclame al Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales 

(Mimarena), poner en práctica las medidas necesarias para 

proteger estas importantes cuencas hidrográficas. 

2/Proyecto de resolución de la Cámara de Diputados mediante 

el cual sugiere al Poder Ejecutivo la conveniencia para la 

República Dominicana de formalizar relaciones diplomáticas y 

consulares con la República Popular China. 
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3/Proyecto de resolución que solicita apoderar a la Comisión 

Permanente de Obras Públicas y Comunicación Vial, para que 

realice una investigación sobre la construcción de la carretera 

Maimón- Luperón, en la provincia de Puerto Plata, en lo 

concerniente a la licitación, empresa que ejecuta el proyecto, 

trazado, presupuesto, fecha de entrega de la obra y cualquier 

otro aspecto relacionado con esta obra. 

4/Proyecto de Resolución que solicita a la Cámara de 

Diputados apoderar a la Comisión Permanente de Medio 

Ambiente para que investigue  y solicite  al  Ministerio de Medio 

Ambiente y Recursos Naturales (Mimarena) disponer la  

prohibición para la instalación de una barcaza generadora de 

eléctricidad, en la parte nordeste de la bahía, al lado de punta 

fortaleza, en la provincia  Puerto Plata. 

 
Labor en las comisiones 

 

Como legislador  he  cumplido con el deber que instituye el Art. 

26 del Reglamento de la Cámara de Diputados de ser miembro  

de hasta cinco comisiones, actualmente pertenezco a  

Comision Permanente de  Salud, Seguridad Social y Ética. 
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Comisión Permanente de Salud. 

 

Juan  Quiñones 

Minaya 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

    

 

P= Presente en cada comisión convocada  

Asistencia a Comisión de Seguridad Social 

P =presente  E= ExcusaEl cuadro estadístico indica  que  no hemos faltado a 

ninguna de las reuniones previstas. 

COMISION PERMANENTE DE ETICA 

 

 

Juan Carlos Quiñones 

P P P E P P P P 
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Juan Quiñones 

Miembro 

P P P P E P P P P 

http://www.camaradediputados.gob.do/app/cd_HabDiputado.aspx?dip=Juan Carlos Quiñones Mi
http://www.camaradediputados.gob.do/app/app_2011/cd_diputados_det.aspx?id
http://www.camaradediputados.gob.do/app/app_2011/cd_diputados_det.aspx?id
http://www.camaradediputados.gob.do/app/cd_HabDiputado.aspx?dip=Juan Carlos Quiñones Mi
http://www.camaradediputados.gob.do/app/app_2011/cd_diputados_det.aspx?id
http://www.camaradediputados.gob.do/app/app_2011/cd_diputados_det.aspx?id
http://www.camaradediputados.gob.do/app/cd_HabDiputado.aspx?dip=Juan Carlos Quiñones Mi
http://www.camaradediputados.gob.do/app/app_2011/cd_diputados_det.aspx?id
http://www.camaradediputados.gob.do/app/app_2011/cd_diputados_det.aspx?id


 

 

 
Miembros de la Comisión de Ética interactúan ideas en una de las reuniones 

en los salones del Congreso Nacional. 

 

PROGRAMAS SOCIALES 2014 

En mi condición de profesional de la medicina y diputado de la 

provincia Puerto Plata por el Partido de la Liberación 

Dominicana,   siempre nos hemos  preocupado por llevar ayuda 

de salud  para todas las personas que solicitan  nuestra mano 

amiga. 

1/A través de nuestra Oficina Política otorgamos un cheque de 

RD$25, 000.00, a la señora María Ymaculada  Cabrera Toribio(+)  

de 34 años, ayuda económica  para cubrir el  tratamiento 

médico, pues padeció serios quebrantos en su salud y no 

disponía de   recursos económicos.  

7 

 



                        

Nuestro  aporte   fue recibido por  su  hermano Justo Cabrera 

(Cherry). 

                    

3/En el municipio de Villa Isabela, entregamos  al  joven Eduardo 

Pascual Peña Domínguez, de 23 años de edad,  un aporte de 

RD$ 30,000.00, como ayuda para costear el tratamiento  de 

hemodiálisis por la  insuficiencia renal  que padece. 

Eduardo estuvo acompañado por el dirigente  Hugo Tavarez, en 

cuya residencia se hizo efectivo    nuestra colaboración. 

8 

 



 

 

 

 

4/Nos hicimos presente y otorgamos una ayuda económica  

para costear los gastos de la cirugía de la joven Beatriz 

Estephanie Díaz Valerio. 

Esta  humilde joven  de  19 años de edad residente en el 

municipio Imbert,  se  realizo  una cirugía de  Riñón derecho,  

con un costo aproximado de RD$ 120,000.00,  y no disponía de  

los recursos económicos para cubrir dicho procedimiento 

quirúrgico. 

 

5/Nuestra mano solidaria llego al señor Benito Pérez Feliz, 

compañero y amigo,  humilde ciudadano que goza de mi 

aprecio y reside en el municipio Luperón. 
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6/ Costeamos parte, vía una ayuda económica,  el tratamiento 

de Eduardo Pascual Peña Domínguez, joven de 23 años de 

edad residente en el municipio Luperón, el cual   padece de 

INSUFICIENCIA RENAL CRONICA TERMINAL POR AGENESIA RENAL 

Y UROPATIA OBSTRUCTIVA, EL CUAL SE ENCUENTRA EN 

PROGRAMA DE HEMODIALISIS 

 

7/ De igual forma, cooperamos con el tratamiento y cirugía 

practicada a la señora  María Luisa González,  compañera de 

escasos recursos residente en el municipio Los Hidalgos,    la  

cual requería  Cirugía de  EXTRACCIÓN DE CÁLCULO O 

PIELOTONFIA. 

 

8/ Aportamos para costear los gastos médicos de la señora 

Yanelin Altagracia Minaya, señora  de  44 años de edad, y no 

dispone de los recursos económicos para cubrir estudios 

médicos, compra de medicamentos y procedimiento 

quirúrgico. Reside en los Hidalgos  

 

 

 

 

10 

 

 



EDUCACION 

 

 

Como dijo el Presidente  Danilo Medina, “La educación es la otra cara de la 

libertad”, y con ese sentir en cada invitación que recibimos, en nuestra 

condición de Diputados de la provincia Puerto Plata, hacemos acto de 

presencia, en todo evento relacionado con este tema, pues estoy convencido  

que la educación es el eje fundamental para garantizar avances en las personas 

y con ellos en los pueblos.  

 

En la foto, compartiendo la mesa de honor con el Presidente de la Republica 

Danilo Medina Sánchez,   autoridades del Ministerio de Educación, 

funcionarios  y colegas legisladores en la inauguración de la Escuela Basica 

Los Rieles II San Marcos, provincia Puerto Plata. 
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Momentos en que recibo un obsequio de la profesora Nestora 

Castillo, directora del Colegio Loyola, luego de participar en la 

conferencia sobre la Constitución dominicana, dictada a 

estudiantes de Cuarto de Educación Media. 
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Recibimos a estudiantes del  Colegio Loyola, del nivel cuarto de 

educación media, en el marco de la actividad “Un Día con el 

Diputado”, los cuales disfrutaron de una sesión simulada en el 

Hemiciclo de los Diputados, además de un  amplio recorrido por  

las instalaciones del Congreso Nacional, entre estas el Salón de 

la Asamblea Nacional,  la Sala de Pasados Presidente y corredor 

de la cultura.  
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Estudiantes del octavo grado, pertenecientes al Colegio Loyola, 

reunidos  frente al Salón de la Asamblea Nacional, en el marco 

de la actividad un “Día con el Diputado”. 

 

Alumnos del Colegio Perpetuo Socorro, octavo grado, posan 

con nosotros, frente al Salón de la Asamblea Nacional, tras 

concluir  la actividad un “Día con el Diputado”. 
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Tenemos   un compromiso, como Diputado y ciudadano comprometido con 

las mejores causas,  en el  inicio  del año escolar   entregar mascotas, 

mochilas y útiles escolares a estudiantes en los diferentes ciclos  (inicial-

básica, media) en los municipios de la parte Oeste de la provincia Puerto 

Plata, como forma de contribuir a la educación del pueblo dominicano.  

En esta oportunidad recibieron mascotas estudiantes del nivel inicial y de 

básica en las comunidades Cupey, La China,  Las Lajas, Palmar Grande y 

Bajabonico Abajo, ubicadas en el municipio Altamira. 

En tanto  en Imbert se entregaron mascotas en  Lo Llabones, Llanos de Pérez, 

La Escalereta y en el municipio Luperón en Las Maras,  El Castillo Histórico y  

La Sabana. 

También, hicimos entrega en Dieguito, Guaconejal, La Jaiba y Estero Hondo. 

En el muncipioGuananico se beneficiaron del operativo en Fundación y  La 

Mariposa. 
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La Comisión P. De Salud, Se Trasladó Al Hospital Cabral Y Báez y 

al hospital psiquiátrico Padre Billini, Con La Finalidad De Tratar 

Diversos Temas con relación A dichos centro De salud. 
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Foto 1 

 

Foto 2 
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Foto 3 

 

Foto 4 

En la secuencia grafica de las fotos 1,2,3 y 4 nuestra participación en 

diferentes reuniones de la Comisiónes de Salud, Seguridad Socia y Etica. 
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Reunión de la Comisión de Salud La Comisión se reunirá con 

diferentes sectores del área de la salud, representados por: 

Laura Ramírez de la Organización Panamericana de la Salud 

OPS; Dr. José Mieses Michel, director de Salud Mental del 

Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, y los arquitectos 

Enrique García y Calos Alá, de nacionalidad cubana, para 

tratar la situación del hospital Psiquiátrico Padre Billini. 
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Reunión de la Comisión P. de Salud para Recibir al doctor Pedro Sing, 

presidente del Colegio Médico Dominicano, y a la licenciada Luisa 

Fernández Durán, directora ejecutiva del Consejo Nacional de Zonas 

Francas de Exportación, quienes emitirán sus criterios acerca de la 

iniciativa No.04647-2010-2016-CD, Proyecto de ley que establece el sistema 

de internado profesionalizante y examen nacional de competencias para 

el ejercicio de la medicina. 

22 



 

 

Reunión de la Comisión P.  de Salud para   Recibir los doctores 

Héctor Herrand Perdomo, presidente de la Sociedad 

Dominicana de Cirugía Plástica (ADOCIPRE); Rocío Caridad, 

presidenta de la Sociedad Dominicana de Obstetricia y 

Ginecología; y Pedro Sing Ureña, presidente del Colegio Médico 

Dominicano (CMD), con la finalidad de conocer sus opiniones 

en torno al proyecto de ley que regula las demandas legales a 

profesionales del sector salud.  
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Reunión para conocer la correspondiente al proyecto de ley 

mediante el cual se crea el Sistema Nacional de Protección 

Alimenticia al recién nacido. 

 

Reunión con representantes de las Residencias Médicas del 

Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social y el Colegio 

Médico Dominicano. 
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Reunión para conocer la correspondiente al proyecto de 

resolución mediante el cual la Cámara de Diputados solicita al 

Ministerio de Salud Pública y al Consejo Nacional de Seguridad 

Social, instruir a las Administradoras de Riesgos de Salud (ARS), 

respetar la intimidad de los pacientes a la hora de solicitar un 

fármaco a través de las farmacias afiliadas a estas ARS. 
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Reunión con el objetivo de analizar el Reglamento único de 

concursos para aspirantes a Residencias Médicas.  

 

 

Reunión para conocer la correspondiente al proyecto de ley 

que crea el Colegio Dominicano de Enfermería (CODOPENF).  

26 



 

Reunión para conocer la iniciativa correspondiente al proyecto 

de ley que promueve la Salud Sexual y Reproductiva.  

 

 

Reunión para conocer la iniciativa correspondiente al proyecto 

de ley que crea el Colegio Dominicano de Profesionales de 

Enfermería (CODOPEN).  
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Reunión para conocer la iniciativa correspondiente al proyecto 

de resolución de la Cámara de Diputados que solicita al 

excelentísimo señor presidente de la República, licenciado 

Danilo Medina Sánchez, instruir al ministro de Salud Pública y 

Asistencia Social, la construcción de un hospital en la franja que 

comprenden los distritos municipales Pantoja y Palmarejo-Villa 

Linda, municipio Los Alcarrizos, provincia Santo Domingo.  
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La Comisión de Salud se reunió para conocer la iniciativa, 

correspondiente al proyecto de ley que establece el sistema de 

internado “profesionalizante” y examen nacional de 

competencias para el ejercicio de la medicina. Sal 14 

 

La Comisión de Salud recibió la visita del señor Gustavo David 

Carvajal, representante de Pfizer Central América &Caribbean, 

para compartir experiencias sobre el primer estudio de 

farmacoeconomía en la República Dominicana.  
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Nuestra participación en la reunión en la que la Comisión de 

Salud se reunió para conocer la iniciativa perteneciente al 

proyecto de ley mediante el cual se modifican los artículos 8 y 

13 de la Ley No.329-98, del 11 de agosto de 1998, sobre 

donación, extracción, conservación y trasplante de órganos y 

tejidos humanos y declara el segundo domingo de junio de 

cada año como Día Nacional de la Donación de Órganos y 

Tejidos. 
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El doctorRolando Báez, director general del Hospital Universitario 

José María Cabral y Báez, recibe a los diputados que visitaron el 

centro hospitalario. 
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La Comisión de Salud se reunió para conocer la iniciativa 

correspondiente al proyecto de resolución mediante el cual se 

establece como prioridad de la Cámara de Diputados, impulsar 

el diálogo multisectorial para lograr una salud y seguridad social 

integral para toda la población. 
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Una Subcomisión de la Comisión de Salud se reunió para recibir 

a representantes de la Dirección General de Drogas y 

Farmacias, a fin de analizar la iniciativa referente al proyecto de 

ley que regula el registro de medicamentos biológicos, 

biotecnológicos y biosimilares para uso humano en la.República 

Dominicana. 
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Reunión de la Comisión de Seguridad Social para conocer  

Iniciativa Proyecto de ley sobre protección a la persona adulta 

mayor, y deroga la Ley No.352-98, del 15 de agosto de 1998, 

sobre protección de la persona envejeciente.  
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Declaran diputado Quiñones visitante distinguido 

en México 

En nuestra visita a México, en representación de  la Republica 

Dominicana, en el marco  de los festejos  conmemorativos de 

los  265 años de la fundación del municipio Altamira, Tamaulipas 

México, el honorable Ayuntamiento de la ciudad nos declaró 

visitante distinguido. 

Hizo entrega de la  placa con la distinción, en nuestra condición 

de diputado,   el presidente  municipal Armando López  Flores, 

en el inicio de  la tradicional  conmemoración  de aniversario de 

la Fundación del municipio, jurisdicción mexicana llena de 

historia, , cultura y tradición. 
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Diputado Quiñones entrega regalos a las madres en su día 

En la secuencia gráfica, muestra de las entregas de    cientos  de 
electrodomésticos y regalos a   madres residentes  en los seis municipios de 
la parte  Oeste de la provincia Puerto Plata. 

Entre los efectos recibidos están neveras, lavadoras, abanicos de pedestal, 
juegos de colchones, tanques de gas de 25 y 50 libras, estufas de mesa y de 
horno, licuadoras, vajillas,hoyas , abanicos, juegos de hoyas, grecas y otros 
regalos. 

En la celebración del Día de las Madres, las actividades se desarrollaron de 
manera simultánea en municipios Luperón, Los Hidalgos, Guananico, Imbert, 

Altamira y  Villa Isabela.  

En diferentes comunidades  expresaron su satisfacción por el operativo,  que 
incluyo el reparto de cientos de fundas conteniendo alimentos. 

 El acto de reconocimiento a las madres fue organizad por Oficina Política 
diputado Quiñones, en las que estuvo presente su esposa  Roxanna Pichardo 
y miembros de nuestro equipo político   
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Acto en el Salón de la Asamblea Nacional en el Día Internacional de la Mujer, en la que se 

reconocieron damas de las diferentes provincias.  
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Colaboración a entidades  y personas en  la parte Oeste de Puerto Plata. 

 

 

La señora Cristina Cordero, recibe una  máquina de coser. 

Reside en la comunidad la Escalereta, municipio Imbert. 

                                     En el municipio Altamira 

entregamos un transformador de 15 KVA, la cual beneficia, con un 

mejor servicio de energía eléctrica a cientos de residentes en esta 

demarcación. 
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Entregamos  a la dirección del Hospital Municipal de Villa 

Isabela, cincuenta (50) juegos de sabanas y quinientas (500) 

pastillas de acetaminofén, como parte del programa de ayuda 

que implementamos a través de  nuestra Oficina Política 

donativo que fue recibido poruna comisión encabezada por 

director del centro, Dr. Edwin López.   

Como Diputado siempre hemos creído que ayudar a los que 

más  necesitan, fortalece  mis creencias de hombre solidario y 

comprometido    con la gente humilde, la  que siempre  ha visto 

en nuestro accionar como dirigente político  a una persona que  

lleva  soluciones  a todos los lugares donde podemos aportar 

nuestra humilde contribución. 

 

42 



Entrega de maquina  cortadora a la Junta de Vecinos de 

Saballo (Colinas), en el municipio Imbert, la cual fue recibida por 

la presidenta de la entidad, señora Juana Rosa López. 

 

Donamos  al acueducto de la comunidad  La Grúa en el 

municipio Imbert, una bomba sumergible de tres HP,  con la cual 

se benefician a más de 40 familias de esta laboriosa 

demarcación de la provincia Puerto Plata. 
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En la Ranchito de los Vargas, municipio Luperón, entregamos a 

la Junta de Vecinos La Nueva Esperanza una bomba sumergible 

de dos (2) HP-caballos de fuerza-, la cual beneficiara a más de 

250 familias residentes en las laboriosas comunidades Ranchito 

de los Vargas, Los Pichardos y Los Tavares. 

Recibió el donativo el presidente de la entidad, Arnulfo 

González acompañado por miembros de la junta de vecinos. 
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DEPORTES 

Convencidos de que los deportes juegan una parte fundamental 

para el  buen vivir de los pueblos, nuestra Oficina Política 

incentiva la práctica deportiva en todos los municipios de la 

provincia Puerto Plata.  
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Mi gran anhelo para el 2015.- 

Inicio y terminación  de la carretera La Isabela  Histórica-El Estrecho 

La posición del diputado Quiñones ante un justo reclamo.- 

Es deber, en mi condición de Diputado por la circunscripción número dos de la provincia 

Puerto Plata dar a conocer a todos los residentes del Distrito Municipal La Isabela Histórica, 

Distrito Municipal El Estrecho-Omar Bross, y  las comunidades Barrancón y  Martin Alonzo, 

demarcaciones pertenecientes al municipio Luperón,  que hacemos, desde el año 2007, para el 

inicio y terminación  de la carretera La Isabela  Histórica-El Estrecho. 

Respaldo el  justo el reclamo de sus residentes  para solicitar al Ministerio   de Obras Publicas 

y  Comunicaciones  que se construya esa importante vía de comunicación, pues creemos que 

más de 138 millones de pesos, en diferentes periodos en el presupuesto de la nación para esta 

obra, y desviados a otras,  es más que suficiente. 

Hemos reclamado  se cumpla la ley de presupuesto en relación a la construcción de la carretera La 

Isabela Historica -El Estrecho, en el entendido que en los años 2009, 2010, 2012 y 2013 se incluyó 

la partida de fondos para iniciar esta vía de comunicación  y con los fondos disponibles no se ha 

movido un metro de tierra. 

De igual forma, los habitantes de estas laboriosas comunidades tienen que saber, que como 

representante de ellos en el Congreso Nacional, hemos entregado comunicación al Señor 

Presidente de la República, Danilo Medina Sánchez, reclamándole ordene el inicio de los 

trabajos   e informándole a la vez,   que para el  2013,  en el  Presupuesto  de Ingresos  y Ley de 

Gastos Públicos, capitulo 211 concerniente  a la partida   destinada  al Ministerio de Obras 

Publicas y Comunicaciones está  contemplado   RD$14,165, 108.00, para la construcción de la 

carretera La Isabela Histórica- El Estrecho. 

Creemos que las autoridades del  gobierno han jugado  con  los habitantes de Barrancon, 

Novillero, El Estrecho, y otra comunidades laboriosas de Luperon, pues en -diferentes 

partidas presupuestarias  para la construcción de la  carretera, en las que se han destinado 

más   de 138 millones de pesos, todavía estemos en espera.  
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También  enviamos carta al señor Gonzalo Castillo Terrero,  Ministerio de Obras Publicas y 

Comunicaciones recordándole que  transcurrido nueves meses de este año, y con los fondos 

en el prepuesto para este periodo,  una sola piedra no se ha movido en relación a la 

construcción de la vía. 

Pero nuestro empeño, no termina ahí y depositamos  en el Ministerio de Hacienda, dirigido 

por Simón Lizardo Mezquita, una misiva con el mismo interés, pero ya para el prepuesto de 

2014, en  lo que tiene que ver con las  obras prioritarias de nuestra demarcación y 

recordándole de igual forma, los fondos destinados para la carretera en el 2009, 2010, 2012 y 

2013, destinados para  dicha obra, fueron a parar a no sabemos donde. 

Creemos impostergable y de justicia  el inicio y terminación de esta vía de comunicación,  más 

aun  después de  aprobarse, en diversas oportunidades,   el  monto   para la referida  

construcción en el  Presupuesto  de Obras Públicas en el que se consignó  para el   año 2009 RD$ 

73, 800.00. 

El  presupuesto  de la nación para el periodo  2010, mas de 22 millones de peos fueron destinados 

precisamente para esta obra, exactamente  RD$ 22,095.509.00   y para el 2012 RD$ 28, 

562.728.00,  con la triste  realidad, de que hasta el momento, no se inicia la construcción de tan 

importante via. 

Estoy convencido que   la construcción de esta obra   es de vital importancia para el 

crecimiento económico y turístico del municipio de Luperón y el desarrollo  del Distrito 

Municipal La Isabela Histórica, y las secciones  Barrancón, Martin Alonzo,  Novillero y el 

Distrito Municipal El Estrecho. 

La puesta en funcionamiento  de esta carretera, que  data del año 1973, es de suma 

importancia para el desarrollo de todos los sectores sociales   y  de los residentes que habitan 

allí,  pero  el abandono y falta de mantenimiento,  por décadas,  la han convertido  en 

prácticamente intransitable, como pudo  constatar el ministro de  Obras Publicas,  al visitar la 

zona con motivo de la  inauguración del puente de la Jorrá,  ubicado en la comunidad 

Novillero, del municipio Luperón. 
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Así mismo, la construcción de la carretera   dinamizará, al igual que las actividades  

turísticascon un potencial  no explotado hasta el momento, el desarrollo lechero,  ganadero y 

agropecuario del municipio de Luperón, pues en la zona funcionan varias fábricas de queso y  

en las docenas de plantaciones, colindantes con la carretera,  se producen, en grandes 

cantidades,  diversos rubros agrícolas como plátanos, yuca, maíz, tabaco, ahuyamas, batatas 

entre otros. 

En situaciones, provocadas por desastres naturales, en que plantaciones de otras regiones  del 

país han sufrido daños, esta zona, descrita en el párrafo anterior, ha suplido  los productos 

agrícolas necesarios para paliar el desabastecimiento de diversos rubros. 

Creemos, por la postura mostrada por el presidente Medina, a favor de la transparencia en el 

manejo de los fondos públicos,  que  su Administración   iniciará los trabajos para la ejecución 

presupuestaria destinada a esta  obra de infraestructura en la provincia Puerto Plata y con 

esto dejar atrás, de una vez y por siempre, la mala práctica que genera  el desvió de fondos  

para otros fines no estipulado en el Presupuesto. 
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Oficina Política Diputado Juan Carlos Quiñones 

 

 Roxanna Pichardo        Directora y Encargada Planes Sociales 

  

 Alberto Quiñones         Encargado Oficina  y Asistente legislador 

  

 Nayrobi Torres             Secretaria 

  

 Víctor Castro                Chofer 

 

 

 

Santo Domingo, D.N 

06 Octubre de 2014. 
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